
 
Compte rendu de la 6ème réunion des LEC 

Date : 24 février 2025 
Présents : 
 
Lycée Cassin : 
Sacha BACHOT-JOSSERAND (Terminale), Paolo DI MASSIMO (Terminale), Natacha DUFOUR 
(Terminale), Emmanuel TILLIER (professeur), Alexandre VIROT-GRILLET (Terminale). 
 
Lycée Lamartine : 
Léo BORDAT (1ère), Laurène CAYRIER (Terminale). 
 
Lycée Aubrac (Davayé) : 
Karine BOULLAY (professeure). 
 
Lycée Ozanam : 
Colyne RETY (1ère), Madeleine ROUSSEAU (2nde). 
 
Aurélie BORDAT (professeure) de l’Ecole Arc-en-ciel à Mâcon & Norah BORDAT (4ème au collège 
St Exupéry), Coralie FEYEUX (professeure). 
 
Excusés : 
 
Syndelle BELNEZ (Terminale, Cassin), Mael BILBAULT (2nde, Lamartine), Lilou GINDRE (1ère, 
Cassin), Fabienne MIRALLES, Marianne MIRCHANDANI (Terminale, Cassin), Grâce-Victoire 
NOMEL (1ère, Cassin), Laura STEFANOWICZ (Terminale, Cassin). 
 
La réunion a commencé à 10h15 au lycée Lucie Aubrac, sous la présidence de Sacha et Paolo. 
Nous remercions la direction de nous autoriser à nous réunir et de nous accueillir pendant les 
vacances scolaires à Davayé.  
 
Nous avons commencé par faire un compte rendu de la réunion technique, qui avait lieu le matin 
même, au grand théâtre de Mâcon. 
 
Nous avons ensuite lu le compte-rendu de la dernière réunion, du mercredi 24 février, voté à 
l'unanimité. 
 
Nous avons rencontré Freddy, un Péruvien en service-civique, il ne pourra malheureusement pas 
être présent le jour du spectacle. 
 
Correspondances et démarches : 
Nous devons reprendre contact avec Radio Aléo pour obtenir un rendez-vous. Nous devons 
également contacter France3 Région. 
La réunion au CCAS de Sancé s'est très bien passée, ils ont été émerveillés ; nous avons un accord 
de principe sur un soutien proche de celui des années précédentes (environ 700€). Nous avons 
obtenu un partenariat avec deux mairies, Fuissé et Varennes, qui nous font dons de 50€ et 150€. 
Nous devons prendre rendez-vous avec la mairie d'Hurigny. 
 
Partenariat avec le CACE : 
Colyne et Léo nous résument le rendez-vous avec le Crédit Agricole, ils étaient tous attentifs au 
projet et engagés pour le spectacle. Nous recevrons 2000€ de subvention. Nous votons à l'unanimité 
pour que deux jeunes présentent le projet lors de leur assemblée générale le jeudi 3 avril à 18h30.  
Colyne et Léo se portent volontaires. Nous essayerons de mobiliser des artistes afin d'avoir une 
prestation, conformément au souhait des sociétaires.  
 
De plus, la réunion de présentation du projet aux parents d’élèves de l'école Arc-en-Ciel aura lieu le 
même jour à 16h, Sacha et Paolo se portent volontaires. 



 
Choix du visuel d'affiche : 
Nous découvrons les affiches réalisées par Marine et Emilie, nous sélectionnons finalement celle 
d'Emilie, reconnaissant des talents évidents à toutes deux.  
 
Commission décors : 
Afin de prévoir un prix, nous devons aller à Mag Déco pour voir s’ils ont tout ce dont nous avons 
besoin. Nous voulons également leur demander un partenariat. 
 
Vente des billets : 
Nous avons pour l'instant, 37 participants sur HelloAsso et 316€ récoltés ! Cela correspond à 23 
billets plein tarif, 7 billets jeune et 7 billets enfant. 
 
Lettre à Jean-Jacques Goldman : 
M. Tillier nous lit la lettre écrite à J-J Goldman, avec toutes nos photos et nos expériences... Nous 
la validons à l'unanimité ! 
 
Portes-ouvertes : 
Les portes-ouvertes des lycées Cassin et Lamartine auront lieu le vendredi 20 et samedi 21 mars, 
nous prévoyons un stand pour présenter l'association. Nous devons envoyer un mail aux proviseurs 
des lycées pour accord. 
 
 
Conclusion : 
 

– Nous avons envoyé un mail à la mairie d'Hurigny, à Radio Aléo et à l'entreprise Joker (Sacha, 
Léo, Laurène, Colyne) 

– Paolo a appelé tous les artistes (planning des répétitions + précisions techniques) 
– Colyne a commencé le diaporama 
– Karine et Madeleine ont travaillé sur l'espace photos 
– Nous avons envoyé un mail aux lycées pour les JPO 
– Aurélie, Coralie, Paolo et Norah ont réparti les présentations et ont formé les duos 
– Emmanuel a rédigé le compte-rendu de la réunion technique 
– Aurélie a envoyé des mails à Marine et Emilie pour les remercier 

 
Rédaction : Natacha  

 


